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Etaient présents: BOULLENOIS Jean Christophe, ROUXEL Jo, TROTIN Marc, OPPE Jean 

François, JAUNAULT Guy, MARCHAND Philippe, LAFOREST  Carole,  BRIVOAL Philippe,  

COURTIN Sébastien, GOUEZIGOUX  Bruno, LE CORRE Eric,  LEFROID Philippe Président  
d'honneur, Philippe LARDON Pierre, DESETRES Jean Yves,  
 

Absents excusée : , POIZIVARA Eliane, GATEAU Stéphane, LEVITRE Christian, LIEFFROY Philippe, 

 

Compte rendu « CA » du  07/10/2024 

1. Approbation du dernier « CA » du 02/09/2024 

Approuvé 

 

2. Nombre d’adhérents au 03/10/2024     CHRISTIAN 

2023 : 388 adhérents  dont  38 primo  

2024 : 393 adhérents  dont  27 primo et 236 licenciés dont  21 primo    

            Voir msg de JF sur la possibilité de transformer passeport FFV ou licence 

             Temporaire FFV en licence annuelle 

3. Trésorerie         JF 

Bonne ->à noter encaissements juillet-sept. 1 508€ dont adhésions  

Adultes 22 + épouses 5 

Dépenses armoire vestiaire 220€ 

 

4. Répartition des taches du CA      PhB 

IL est souhaitable que les membres du CA s’impliquent plus dans les taches 

Afin que tout ne repose pas sur un nombre réduit de personnes 

 

5. Programme des formations 2025      PhB 
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 A ce titre Ph. Lieffroy prend en charge le calendrier Activités et Formation  

pour 2025 

 

6. Commission régates                                                                                           Seb / JF 

 Validation des dates de la 1ère demi-saison (vu avec Lorient)->calendrier en axe 

 Proposition pour la suite => Locabelle 6 sept , Régate de la Rentrée 21 sept,    

EH 5 & 19 oct, 2 & 16 & 30 nov., Remise des prix le 6 dec. 

 Pour la Locabelle JO voit pour la salle et le repas 

 Dates de la Uship 30 & 31 mai & 1er juin 2025 

 Achat de brouettes : non retenu 

 Liste des bénévoles pour bateaux sécu et Cté à ré-actualiser avant le prochain EH 

 Demande de S.Gateaude faire un parcours et un départ spécifique pour une flotte 

théorique de 6 Surprise: à approfondir avec lui 

 

 

7. Régate de la Rentrée(22 sept)                                                                         Seb                                                                                                

Bien passée avec des conditions difficiles pour le Cté (petit temps) et un beau finish 

       Nbre de bateaux 26 

        

8. Comité de la rade        PhB 

Le 6 nov. AGE pour validation des nx statuts & AGO à suivre pour 

élection CA et bureau 

1ère tache : finaliser le calendrier 2025 
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9. Préparation de l’AG 2024       PhB 

 Examen des échéances pour les membres 

 Pour le repas un abondement plus fort du club pour un repas  

de meilleure qualité est validé 

 

10. Déco de Noël        Marc 

 Reste suffisamment de bâtons lumineux + faire un point sur 

le stock de guirlandes en bon état 

 Identifier les bateaux à décorer  

 

11. Pot des Nouveaux et repas des Bénévoles     JY 

 Repas des bénévoles le 26 octobre .proposition de Jean-Yves  

de petits poêlons (pour 10 personnes/poêlon) + 3 pains surprises 

+ gateaux (3/4 pièces/personnes) 

Rappel 45 personnes en 2023 

 Repas des Nx Adhérents  le16 novembre (25 nx en 2025) 

Reprendre les bases de 2023 pour les modalités du pot 

 

12. Bilans Forum et Portes Ouvertes      JY/Bruno 

3 associations seult et qqs adhésions de personnes motivées 

-> à renouveler 

 

13. Veste HH         Jo 

 Cde passée pour 35 
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14. Travaux dans le local       Jo 

 Pour le toit tous les devis sont signés mais pas de date d’intervention 

connue à ce jour 

 

 Mardi 15 à 14H30 pour « bricolage » 

Marc et Jean-Christophe pour lavabo 

JY et JF pour nettoyage ext.+ étiquettes bateaux 

JO et Pierre pour étagère USHIP 

Christian et JO/JF pour aération local bouées 

15. Traçage parking devant club      PH 

> La mairie devrait nous autoriser à faire les travaux avec indication 

des normes à respecter   

 

16. Opération Sécurité civile       PhB 

       Pas de nouvelles 

 

17. Facture électricité        JF 

     JO se charge de suivre la conso (appli EDF) 

 

18. Divers           

 Achats stylos CNML (Seb fera une présentation avec devis) 

 Achat imprimante(JF fait devis pour le prochain CA) 

 Ph.Marchand se charge d’acheter un micro pour la sono portative 
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 Didier Tanguy viendra en début du prochain CA pour présenter son projet 

de section pêche 

 Trouver une date pour la Rush-cup en 2025 -> Sebastien 

 Retransmission départ Vendée Globe au club avec qqs adhérents (format 

auberge espagnole) pour le 10 nov. -> Bruno & Carole s’en chargent 

 

19. Date du prochain « CA » 

 

    4 novembre 2024 à 18h 

    Fin du CA 21H 
          

  Le Président, 

  Philippe BRIVOAL 


